

Оглавление

Памяти	2
Безруких Петра Степановича	2
Колесова Василия Петровича	3
Поздравляем	4
Колонка казначейства	4
Бухгалтерский учет	
Аудит	
О понятийном аппарате аудиторской науки	
Автор: Гутцайт Е.М.	5
Риск-ориентированный подход при проведении Федеральным казначейством внешних проверок деятельности аудиторских организаций	
Автор: Жук А.Ю.	10
Развитие концептуальных основ аудиторской деятельности на основе компромиссной модели взаимодействия аудиторских и консалтинговых услуг	
Авторы: Богатая И.Н., Лавров Д.А., Евстафьева А.А. ...	17
Дифференцированный подход аудитора к оценке искажений в бухгалтерской отчетности	
Автор: Горячев С.В.	23
Экономический анализ	
Элементы финансового анализа отчетности на примере данных ПАО «Газпром» за 2022 год. Часть 2. Окончание	
Авторы: Гаранина Е.Ю., Богданова А.А.	26
Анализ этапов процесса воспроизводства трудовых ресурсов в условиях структурной диверсификации экономики	
Авторы: Курбанов Н.Х., Шийко В.Г., Шийко Д.С.	29
Цифровой анализ бизнес-процессов	
Авторы: Чая В.Т., Кобозева Н.В., Чупахина Н.И.	35
Стимулирование развития предпринимательской среды для формирования дополнительного доходного потенциала региона	
Авторы: Николаев В.А., Якушкина Т.А., Левицкая Н.Л.	39
МФСО	
Актуальные проблемы учета расчетов с персоналом по оплате труда и пути их решения в условиях перехода на МСФО	
Авторы: Сидоренко О.В., Гамидова Н.Г.	44
Сравнительный анализ российских и международного стандартов, регламентирующих учет основных средств	
Авторы: Кравченко В. В., Соловьева О.В.	48
Анализ практики формирования отчетности в области устойчивого развития российскими компаниями в соответствии с международными стандартами	
Авторы: Халикова Э.А., Муслимова Р.Ф.	51
Финансы, кредит и денежное обращение	
Сущность государственного финансового контроля	
Автор: Лукашов А.И.	55
Философия дивидендной политики: от архаичного взгляда к устойчивому развитию	
Автор: Петров С.В.	58

Table of contents

Memory	2
Bezrukikh Peter Stepanovich.	2
Kolesov Vasily Petrovich	3
Congratulations	4
Treasury Column	4
Accounting, Statistics	
About the conceptual apparatus of auditing science	
Author: Gutzait E.M.	5
Risk-oriented approach in audit organizations activities external control realized by the Federal Treasury	
Author: Zhuk A.Y.	10
Development of the conceptual foundations of audit activity based on a compromise model of interaction between audit and consulting services	
Authors: Bogataya I.N., Lavrov D.A., Evstafeva A.A.	17
Different misstatements – different significance in evaluating the consequences of identified misstatements	
Author: Goryachev S.V.	23
Elements of financial reporting analysis by using statement of Gazprom PJSC for 2022. Part 2. Ending	
Authors: Garanina E.Y., Bogdanova A.A.	26
Analysis of the stages of the process of reproduction of labor resources in the conditions of structural diversification of the economy	
Authors: Kurbanov N.H., Shiyko V.G., Shiyko D.S.	29
Digital analysis of business processes	
Author: Chaya V.T., Kobozeva N.V., Chupakhina N.I.	35
Stimulating the development of the business environment for the formation of additional revenue potential of the region	
Authors: Nlikolaev V.A., Yakushkina T.A., Levitskaya N.L. ...	39
Current problems of accounting for staff payments and ways to solve them in conditions of transition to IFRS	
Author: Sidorenko O.V., Gamidova N.G.	44
Comparative analysis of Russian and international standards regulating accounting for fixed assets	
Authors: Kravchenko V.V., Solovyeva O.V.	48
Analysis of the practice of reporting in the field of sustainable development by Russian companies in accordance with international standards	
Authors: Khalokova E.A., Muslomova R.F.	51
Finance, credit and money circulation	
The essence of state financial control	
Author: Lukashov A.I.	55
The dividend policy philosophy: from an archaic view to sustainable development	
Author: Petrov S.V.	58

Publisher «ASPECT» Ltd, Office 2312, 100/2, Dmitrovskoye Highway, Moscow, 127247, URL: auditrf.ru, E-mail: info@auditrf.ru

Establishes: V.S. Dobrovensky, «ZHЕBUR», LLC.

The editorial staff disclaims any responsibility for the published advertising and does not hold correspondence. The editorial opinion may differ from the authors' opinions. All rights reserves. Reference to the «AUDIT» journal is mandatory when using materials fully or partially.

The journal is registered by the Committee of the Russian Federation on Press. No. 015245 Certificate of 4th September 1996. Registered by the Committee of the Russian Federation on Press and Information.

Catalogue index:

«UralPress», LLC – index 47480 – hard copy, index 001311 – electronic copy. «Rospechat» Agency, OJSC – index 20475 – hard copy, index 47480 – electronic copy.

Format 84*108/16. Signed to print 25.03.2024

General circulation – 1750 copies. Order No.

Издатель: ООО «АСПЕКТ», 127247, г. Москва, Дмитровское шоссе, д.100, стр. 2, оф. 2312, auditrf.ru, E-mail: info@auditrf.ru. Учредители: Добровенский В.С., ООО «ЖЕБУР». Редакция не несет ответственности за содержание опубликованной рекламы, не ведет переписку. Мнение редакции может не совпадать с мнением авторов. Ответственность за достоверность фактов несут авторы публикуемых материалов. Все права защищены. При полном или частичном использовании материалов ссылка на журнал «АУДИТ» обязательна. Журнал зарегистрирован Комитетом РФ по печати. Свидетельство № 015245 от 4 сентября 1996 г. Зарегистрировано Комитетом Российской Федерации по печати и информации. Индекс по каталогам: ООО «Урал-Пресс» – индекс 47480 – печатная форма, 001311 – электронная версия. ОАО Агентство «Роспечать» – индекс 20475 – печатная форма, 47480 – электронная версия. Формат 84x108/16. Подписано в печать 25.03.2024 г. Общий тираж до 1750 экз. Заказ №

Редакция оставляет за собой право самостоятельно подбирать к авторским материалам иллюстрации, вносить необходимые стилистические и орфографические правки без согласования с автором. Поступившие в редакцию материалы будут свидетельствовать о согласии авторов принять требования редакции.